



## Les traitements contre le sida existent, fournissons-les !

AiderAfrique, 33 rue au Maire, 75003 Paris

Merci de votre participation au financement de traitements contre le sida.  
Donnons la même chance à chacun face à la maladie.

**bénévoles + donateurs =**

### 10 août > médicaments

Nous avons approvisionné à nouveau les 33 patients pour 6 mois de traitement, pour un montant de 3 042.80 euros. Il s'agit de trithérapies génériques que nous commandons en Inde au laboratoire Hetero Drugs, contrôlé par l'OMS. Les produits sont livrés directement à Conakry à notre partenaire l'ASFEGMASSI qui dispose d'un centre de soins.

Dans le groupe de patients, certains suivent un traitement plus coûteux appelé « 2ème ligne » car ils réagissent mal au traitement de base. La mise sous traitement est du ressort de la médecin-chef du centre Dr Mariama Ciré Kouyaté. AiderAfrique a seulement décidé du nombre de patients total pris en charge. Comme le coût des traitements est supérieur aux dons que nous recevons, AiderAfrique utilise la garantie financière mise en apport par son fondateur.

### @ lire / voir

Jetez un oeil sur le rapport complet de notre dernière mission (23 pages !) pour connaître en détail le travail fait sur place et avoir un aperçu de la situation : [www.aiderafrique.org/Docu/rapport\\_mission\\_2007.pdf](http://www.aiderafrique.org/Docu/rapport_mission_2007.pdf).

Sur [www.dailymotion.com/aiderafrique](http://www.dailymotion.com/aiderafrique), vous trouverez en ligne le film de l'inauguration du centre de soins de l'ASFEGMASSI (c'était avant les travaux de rénovation et d'agrandissement de mi-2006) : une cérémonie officielle avec discours et animation théâtrale de rue dans la tradition des griots.

Sur cette même page web, une douzaine de petits films-sketches de prévention du sida tournés à Abidjan vous immergent dans la vie sociale locale.

### > La crise en Guinée

En 2005 et 2006, la Guinée a connu plusieurs grèves de protestation contre la situation économique déplorable, mettant en cause notamment la corruption des dirigeants. Mais en janvier 2007, c'est un mouvement social d'une ampleur sans précédent, mené par les syndicats, qui paralyse le pays pendant 3 semaines.

Le 20 janvier, une manifestation de grande ampleur est réprimée violemment, faisant plusieurs dizaines de morts. Un bras de fer s'instaure entre la population et le chef de l'Etat soutenu par l'armée : un début d'insurrection populaire éclate puis l'état de siège militaire est décrété.

Fin février, le chef de l'Etat accède aux revendications de la population et un premier ministre consensuel est nommé. Les membres du gouvernement sont remplacés, avec l'espoir d'une meilleure gouvernance.

Début 2007, le sac de riz de 50 Kg - aliment de base du pays - coûtait 50% (120 000 GNF) du salaire moyen d'un fonctionnaire (250 000 GNF/mois). Les dépenses d'alimentation représentent 90% des ressources d'un foyer.

Malgré la grève générale de janvier qui interdisait toute activité et déplacement, les membres de l'ASFEGMASSI se sont relayés pour assurer une permanence et délivrer les médicaments régulièrement, ce qui n'était pas le cas de l'hôpital national.



Les leaders syndicaux Pr Ibrahim Fofana et Mme Rabiatou Serah Diallo ont mené le mouvement social début 2007.

Invité par Solidarité Sida, AiderAfrique a tenu un stand au festival musical et solidaire pour la 3ème fois. Beaucoup de monde et du succès !

On a réalisé un chamboulet tout visant le G8 : « On ne soigne pas avec des promesses » et des t-shirts qui questionnent la notion d'immigration choisie et d'identité nationale.

Nous partageons le stand avec l'association camerounaise Positive Génération représentée par Fodé.

Une soixantaine de bénévoles se sont inscrits pour faire de la recherche de fonds au cours de l'année. La lutte continue !

Participants: Lara, Rupert, Aimée, Ange, Christine, Eddy et Emmanuel.

### 6-8 juillet > Solidays



**AiderAfrique.org**  
G8: on ne soigne pas avec des promesses

ASSOCIATION SOLIDAIRE  
ASSOCIATION SOLIDAIRE